

# OPOSISI

## Patroli Objek Vital Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [NYALINDUNG.OPOSISI.CO.ID](http://NYALINDUNG.OPOSISI.CO.ID)

Oct 6, 2023 - 13:22



*Patroli Objek Vital Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Nyalindung, 06 Oktober 2023 - Polsek Nyalindung telah melaksanakan Patroli Dialogis sebagai bagian dari upaya mereka untuk memperkuat kesadaran kamtibmas di wilayah hukum mereka. Pada Jumat pagi, pukul 10.20 WIB, dua petugas berpengalaman, AIPDA Abdul Rohman dan AIPDA Sudiro, memimpin patroli ini dengan penuh semangat.

Rute patroli mereka meliputi Jalan Raya Nyalindung dan sekitarnya, termasuk PT. Phokpan Kp.Caringin Desa Mekarsari. Saat patroli berlangsung, mereka menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI," yang mewakili Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Salah satu pesan utama yang disampaikan adalah untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap bahaya tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Petugas dengan tegas mengingatkan agar warga tidak tergiur oleh rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Hal ini menjadi langkah preventif untuk melindungi masyarakat dari ancaman serius yang bisa mengintai.

Selain itu, patroli juga bertujuan untuk mencegah terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Nyalindung. Petugas memberikan pesan kepada pelajar agar menyelesaikan konflik dengan cara yang lebih baik dan tidak mengganggu ketertiban umum.

Selama patroli, petugas juga mengingatkan warga agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan masyarakat sekitar. Mereka juga mengajak warga untuk aktif dalam program Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana.

Hasil dari patroli dialogis ini sangat memuaskan. Masyarakat yang mereka temui tampak memahami dan merespons baik himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan patroli berjalan lancar dan kondusif, menciptakan suasana aman dan damai di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Inisiatif Polsek Nyalindung dalam melakukan patroli dialogis ini merupakan contoh nyata dari komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Semoga upaya ini dapat terus memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menjadikan wilayah Nyalindung semakin aman dan terlindungi dari ancaman kejahatan.